

EL PAÍS

EL PERIÓDICO GLOBAL

www.elpais.com

LUNES 22 DE AGOSTO DE 2016 | LA Voz de España | Número 34.281 | EDICIÓN NACIONAL | Precio 1,20 euros

El PSOE solo revisará su postura para otra investidura en octubre

Líderes regionales opuestos a Pedro Sánchez admiten la abstención, pero no ahora

Rajoy pide a los socialistas que reconduzcan su posición y lo dejen gobernar

Rivera ya ha hablado con Sánchez para mediar entre su partido y el PP

FERRASCO GARCÍA, Madrid. Varios líderes territoriales del PSOE aseguran que Pedro Sánchez conseguirá un comité federal para revisar la posición del partido si se produce una investidura fallida de Mariano Rajoy. Los socialistas, por tanto, manifiestan su no al candidato del PP en las dos reuniones de la semana anterior, vía posibilidad de debate antes del 30 de agosto para posible abstención. "Deberá haber un comité federal que tendrá que analizar si se refirió en su momento a si se pone actualidad el tema que se aprobó en diciembre y estábamos en junio", señala a EL PAÍS el presidente de Castilla-La Mancha, Francisco García Page. Abala a la reelección del comité federal del 28 de diciembre, que acordó por unanimidad rechazar cualquier investidura de Rajoy. Él, en su turno, Sánchez para justificar que el PSOE no se replantea una abstención. De estar adelante esa propuesta, hasta octubre, tras las elecciones gallegas y vascas del 20 de septiembre, que pedían claridad al momento de decidir el acuerdo de unificar la posición de acudir a su postura y favorecer una salida al actual bloque. Tanto el presidente de Castellón, Albert Rivera, quien ha solicitado a Sánchez crear un grupo parlamentario, han intensificado los contactos para tender al PSOE y tratar de cambiar entre formación y el PP de cara al debate de investidura. Rajoy lamenta que no pueda mantener una negociación fluida con los socialistas y pide que se le deje gobernar. **EL PAÍS** 22



Ruth Beitia celebra su medalla de oro en salto de altura en los Juegos Olímpicos. (J. GUERRA/A. DEL)

El ISIS provoca la mayor matanza del año en Turquía

Un menor suicida de entre 12 y 14 años asesina a medio centenar de personas

DESPUÉS DE SUICIDA. En una gran matanza suicida volvió a suceder Turquía en la noche del sábado. Al menos 51 personas murieron y otras 94 resultaron heridas por una explosión en medio de una ceremonia provincial en Gaziantep, al sur del país. En la mayor matanza cometida en Turquía este año —el ataque al aeropuerto de Estambul en junio dejó 48 caídos— y uno de los más letales de su historia reciente. El presidente Recep Tayyip Erdoğan, arribó al lugar a las 23 y confirmó que se esperaba estar en un menor de entre 12 y 14 años. El primer suicida a la hora de la matanza fue una persona que probablemente había jurado tras la explosión, según varios testigos. **EL PAÍS** 22

Disconías en España, entre la ilusión y el escepticismo

Alfons de Giso, disconia es un mundo de ilusión, se con Beitia y cinco escepticismo. El letrado del Papa por que las imágenes pueden ejercer una labor. "Me gustaría ver a la disconia y reconstrucción", comenta. **EL PAÍS** 22

El nuevo sentido de la complejidad de América Latina. **EL PAÍS** 22

La dificultad de defender a los presos de Guantánamo. **EL PAÍS** 22

Una comarca leonesa produce casi todo el hópalo. **EL PAÍS** 22

idealista
la mejor app para alquilar

Con los bronceos en baloncesto y mountain bike y la plata del equipo de rítmica, España culmina los Juegos con 17 medallas

Beitia, primera campeona española olímpica de atletismo

7 oros ●●●●●●● 4 platas ●●●●●●● 6 bronceos ●●●●●●●

Los Juegos de Rio terminaron tras dejar una estela de momentos memorables, entre las despedidas de la campeona de México, Leticia Justo y las esteladas de la española Beitia y la medallera Elica. Los Juegos de Rio terminaron tras dejar una estela de momentos memorables, entre las despedidas de la campeona de México, Leticia Justo y las esteladas de la española Beitia y la medallera Elica. Los Juegos de Rio terminaron tras dejar una estela de momentos memorables, entre las despedidas de la campeona de México, Leticia Justo y las esteladas de la española Beitia y la medallera Elica.

Lunedì scorso il quotidiano spagnolo "El País", il più autorevole della stampa iberica, ha pubblicato in prima pagina una bella foto di Ruth Beitia che sprizza felicità da ogni millimetro quadrato di pelle, tanta, lei è molto lunga, per la medaglia d'oro conquistata nel salto in alto nella penultima giornata dei Giochi Olimpici Rio 2016. La prima medaglia d'oro di una atleta spagnola in atletica, un evento eccezionale, soprattutto perchè conseguito da una donna di 37 anni (galateo vieterebbe, ma le biografie sportive con la loro grifagna precisione impongono), una ventina dei quali passati sulle pedane di tutto il mondo, una atleta che aveva annunciato anni fa il suo ritiro dalle competizioni, poi era tornata, si era tolta altre belle soddisfazioni, ed ora eccola lì con la medaglia d'oro olimpica al collo.

Il lungo itinerario fra São Paulo e Madrid in casa volante Iberia ci ha messo tra le mani la copia del quotidiano madrilenio; Carlos Fernández Canet, che copilotava con noi, ci segnalava che in uno degli articoli a corredo dell'oro di Ruth faceva bella mostra il nome di un nostro grandissimo amico (e socio ASAI...): Giorgio Reineri. Lo scorgiamo fra le righe di un commento, di una colonna firmata da un giornalista e scrittore di origine gallega, Manuel Jabois: una colonnina sotto la rubrica sarcastica "*Siempre robando*", e titolo del giorno "*De frente*". Cita l'autore momenti stilistici rivoluzionari nella epopea del salto in alto: Fosbury 1968 con il *flop*,

la risposta stizzita di Volodymyr Yashchenko qualche anno dopo con il mai dimenticato *ventrale*

. Ed ecco, inattesa, la citazione reineriana

:"...un milagro tan bien documentado que Giorgio Reineri dijo que por un momento pensò que Yashchenko iba a quedarse suspendido en el aire para siempre".

Se ci mettessimo a scrivere, noi miserelli, l'elogio di Giorgio Reineri giornalista e scrittore, faremmo meschina figura. La citazione di Manuel Jabois è sigillo superpartes. Una sola modesta considerazione: Giorgio non ha mai fatto parte del club "

Vir

goletta Selvaggia

", virgolette aperte virgolette chiuse. Oggi non c'è spazio per i lettori di libri come lui, ma solo per rincoglioniti adepti di Twitter, Facebook, oppure carte assorbenti di Wikipedia. È sacrosanto che i giornali muoiano. Dicono: colpa della tivvu, no! colpa della pochezza di chi non sa scrivere e, di conseguenza, non si fa leggere.

A Manuel Jabois, a Carlos Arribas (da manuale di giornalismo la sua cronaca della gara di salto in alto, sempre sul "*País*"), a Giorgio Reineri una dedica molto speciale: "*È del poeta il fin la meraviglia, parlo dell'eccellente e non del goffo, chi non sa far stupir, vada alla striglia*". Giovan Battista Marino (1569 - 1625)